

Trianel

Drei neue Gesellschafter

[13.6.2013] Die Technischen Werke Osning, die Gemeindewerke Steinhagen und die Stadtwerke Rüsselsheim beteiligen sich am Stadtwerke-Netzwerk Trianel.

Gleich drei neue Gesellschafter hat Trianel gewonnen. Wie das Stadtwerke-Netzwerk jetzt mitteilt, beteiligen sich die Technischen Werke Osning aus Halle (Westfalen), die Gemeindewerke Steinhagen und die Stadtwerke Rüsselsheim an Trianel. Mit ihrem Engagement wollen die Unternehmen durch den Zugang zu günstigen Beschaffungskonditionen sowie durch die gemeinsame Entwicklung neuer Geschäftsfelder ihre Unabhängigkeit bewahren, heißt es in einer Pressemitteilung von Trianel. Darüber hinaus wollten sie mit Blick auf die zahlreichen neuen Themen der Liberalisierung und Energiewende vom Know-how des Stadtwerke-Netzwerks profitieren. Sven Becker, Sprecher der Geschäftsführung von Trianel, sagte: "Die Energiewende stellt die kommunalen Versorger vor vielseitige Herausforderungen. Sie brauchen Angebote und Lösungen zur preisgünstigen Strom- und Gasbeschaffung für ihre Kunden wie zur Steigerung der Energieeffizienz. Aber auch die Strom- und Wärmeerzeugung in dezentralen Anlagen und der Ausbau erneuerbarer Energien stehen auf der Agenda. Bei der Lösung dieser Aufgaben kann unser Netzwerk mit Know-how, Produktentwicklungen und Projekten unterstützen. Dabei machen wir uns immer wieder das seit Jahren bewährte Motto zu eigen, durch die Bündelung gleichgerichteter Interessen Dinge zu realisieren, die für Stadtwerke alleine nicht wirtschaftlich sind." (al)

<http://www.trianel.com>

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, Technische Werke Osning, Gemeindewerke Steinhagen, Stadtwerke Rüsselsheim, Sven Becker

Quelle: www.stadt-und-werk.de